



FONDATION
PERCEVAL

**LA DIRECTION, LES COLLABORATEURS,
LES RÉSIDENTS DU FOYER « LE PETIT PRINCE »,
LES ÉLÈVES DE LA FONDATION PERCEVAL**

ont la tristesse d'annoncer le décès, à l'âge de 15 ans, de

Diego NOGAREDA

Diego aura offert, durant ses 7 ans passés au sein de la Fondation, de forts liens à toutes les personnes qui l'ont accompagné. Nous en garderons son souvenir précieusement en nos têtes et en nos cœurs.

Toutes nos pensées vont à sa famille et à ses proches en cette douloureuse épreuve.

Pour les obsèques, prière de consulter l'avis de la famille.